



今年3月、和歌山県白浜市のアドベンチャーワールドで昨年11月22日に誕生したジャイアントパンダの赤ちゃんの名前が「楓浜（ふうひん）」に決定した。公募で集まった約11万通の中から3つの名前候補が選ばれ、最終的にインターネット投票で決まったのだが、私も投票に参加していたので結果発表を心待ちにしていた。

今回決まった「楓浜」、この名前の名付け親のひとりには私の大学時代からの友人である。和歌山県出身の彼女はアドベンチャーワールドに何度も足を運んでおり、2016年に生まれた「結浜（ゆいひん）」の名付け親のひとりでもある。楓浜の命名セレモニーが行われた日、『2頭目のパンダの名付け親になった！』と彼女はとても嬉しそうに私に連絡をくれた。

ここで、楓浜の名前に込められた思いを紹介したい。

【楓浜（ふうひん）】

いい夫婦の日に豊かな自然に恵まれた、和歌山・白浜で生まれた楓浜（ふうひん）。

秋に色づき、美しく変化する楓のように、豊かに成長する姿がたくさんの人から愛され、あたたかく見守っていただける存在となって欲しい。父親「永明（えいめい）」、母親「良浜（らうひん）」のように未来のSmile（しあわせ）を育む存在になれるようにという願いが込められています。

（引用：アドベンチャーワールド HP より）

今回、最終選考まで残った3つの名前にはすべて“希望”や“光”、“笑顔”といった明るい未来、世界中の人々の幸せを願った思いが込められている。

かけがえない命の誕生は未来への希望であり、愛らしい姿は人々の心を癒してくれる。ニュース映像で流れる楓浜の姿をみて自然と笑みがこぼれた人もたくさんいたことだろう。

医療従事者のみなさんをはじめ、多くの人の疲労がピークに達してきている中、この状況が早く終息してほしいという思いはもちろん、ささやかではあるけれど、ほんの少し幸せを感じられる瞬間が人々の元に数多く訪れることを今は願っている。

(Y.M)

アドベンチャーワールド：GIANT PANDA FAMILY Site

<http://pandababy-aws.com/profile.html>

アドベンチャーワールド公式 (YouTube)：SMILE BIRTH PROJECT パンダの赤ちゃん「楓浜」

<https://www.youtube.com/channel/UCVEmpbL5VzfXsULPFerSj4Q>